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11 Piéces
391 m?

Réf. V2891VA
3490000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison a vendre (06740)
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Dans un environnement privilégié, cette demeure de maitre et sa
maison d'amis dominent la vallée, offrant une vue panoramique
s'étendant de I'Estérel jusqu'a la mer. Superbement décorée dans un
style 'Provengal Chic', elle est située au cceur d'un parc mediterranéen
de 2 975 m? avec piscine et pool house.En entrant, vous serez
immédiatement séduits par la lumiere naturelle et la vue
panoramique.Le grand salon avec une belle cheminée et de grandes
portes coulissantes, s'ouvre directement sur une magnifique terrasse
couverte.Dotée d'un équipement haut de gamme, la cuisine est

entourée de baies ...

In a privileged location, this magnificent manor house with guest house dominates
the valley and offers a breathtaking panoramic view stretching from the Estérel
mountains to the sea.Elegantly decorated in ‘Provencgal Chic' style and nestled in
2,975 m2 of Mediterranean parkland, the property boasts a swimming pool and
pool house.Upon entering, you will immediately be amazed by the natural light and
panoramic views. The large living room with a beautiful fireplace and large sliding
doors opens directly onto a magnificent covered terrace. The high-quality kitchen is

surrounded by sliding doors ...
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